



Brasil, campeón Sudamericano Sub-20

El seleccionado brasileño goleó a Chile por 3 a 0 y se proclamó ganador del torneo que se disputó en Venezuela.

Pág. 2

// FOTO: CONMEBOL



Bolívar gana a GV San José con goles de Gomes y Romero

Págs. 4-5

Raquetbolistas del Sueño Bicentenario brillan en Oro

Pág. 6





Brasil conquista el título del torneo Sudamericano Sub-20

Brasil venció por 3-0 a Chile, en la última jornada del hexagonal del Sudamericano Sub-20, y se quedó con el título por 13° vez. La definición quedó en manos de la selección argentina, que también quería ser campeona y jugó más tarde contra Paraguay. Aunque, con la goleada de la Canarinha, tenía condicionadas las chances de los jugadores de Diego Placente para consagrarse, porque debían ganar con una diferencia de cuatro goles.

Pero el desenlace de la Albiceleste fue distinto: cayó 3-2 en un partido cerrado ante Paraguay. Brasil finalizó líder del hexagonal con 13 unidades, y lo siguió Argentina con 10.

VICTORIA BRASILEÑA

Todo estaba en cero hasta los 72 minutos, cuando Deivid Washington, de Brasil, remató con potencia al arco de Ignacio Sáez, quien la logró desviar, pero al no tener la mano del todo firme, la pelota siguió viva y se le metió igual a su arco. Encima, minutos después, a los 78', a Chile le expulsaron a Iván Román por doble amarilla.

Con ese panorama, muy desalentador para el equipo chileno, a Brasil se le abrió por completo el arco: Pedrinho, el capitán, marcó el 2-0 a los 86' y Ricardo Mathias liquidó con el 3-0 a los 88'.

Justo cuando concluía el encuentro, ya en tiempo adicional, hubo lío entre

los jugadores y bancos de ambos equipos, lo que llevó al árbitro a expulsar también al arquero suplente de Brasil, Robert Alves.

PERDIÓ ARGENTINA

Argentina no consiguió la épica, pero cumplió su objetivo de llegar al Mundial.

La Albiceleste hizo un gran Sudamericano y clasificó al Mundial dos fechas antes, pero le faltó muy poco para coronarse campeón. Argentina tenía que ganar por una diferencia de cuatro tantos, pero la selección albirroja hizo su partido y comenzó ganando 2-0. Los dirigidos por Diego Placente no se rindieron y llegaron al 2-2 en el segundo tiempo,

pero los paraguayos lo ganaron en el final y frustraron a los pibes el levantar la copa de campeón.

LA MEJOR

Brasil fue la mejor selección del torneo, que pese a que tuvo un primer traspie precisamente con Argentina al salir goleado 6-0, pero se supo reponer para demostrar que es el mejor equipo juvenil en este 2025.

Finalmente, los clasificados al Mundial Sub-20 fueron Brasil, Argentina, Colombia y Paraguay, quienes lograron puntos necesarios para estar en la cita mundialista que se jugará en Chile en septiembre de este año.



La alegría de los seleccionados brasileños por conquistar una nueva corona Sub-20.



El capitán de Argentina, Claudio Echeverri, lamenta la derrota frente a Paraguay.

El Tigre cerrará hoy sus aprestos para el duelo copero ante Bahía.



El Tigre frente a Bahía con la necesidad de ganar y golear

Con la consigna de ganar y por una buena diferencia de goles, The Strongest tiene listo el equipo que enfrentará al plantel brasileño de Bahía, en el partido de ida de la segunda fase de la Copa Libertadores, que se disputará mañana en el estadio Hernando Siles desde las 20.30.

Los jugadores y el cuerpo técnico comandado por Carlos Antonio Zago saben que no será fácil la misión; por el contrario, tendrán que esforzarse al máximo para alcanzar el objetivo que les permita encarar con cierta tranquilidad el compromiso de vuelta que se jugará una semana después en la ciudad brasileña de Salvador, en el mismo horario.

Está claro que el propósito es avanzar de ronda para saldar una campaña 2024 sin los resultados que pretendió la dirigencia y los hinchas, debido a las malas actuaciones que cumplió el plantel atigrado dirigido por el español Ismael Rescalvo, en la recta final del campeonato Clausura de la pasada temporada.

ENCENO TITULAR

Zago tiene definido el equipo titular que presentará en el duelo contra Bahía. En la sesión futbolística que cumplió ayer volvió a plantear un sistema de juego de 4-4-2, con los siguientes jugadores: Rodrigo Banegas en el arco; Fran Supayabe, Adrián Jusino, Líder Yanarico y Tobías Moriceau en la defensa; Joel Amoroso, Luciano Ursino, Luiz Castro y Jaime Arrascaita en el medio campo; y adelante Sebastián Guerrero y Enrique Triverio.

En la práctica de ayer, el entrenador brasileño pidió mucha atención y con-

centración a la última línea en la propuesta de tratar de controlar a los delanteros del rival, que sobresalen por su habilidad y velocidad. A los mediocampistas, buena marca y corte de jugadas hilvanadas y dominio de balón, y a los ofensivos no desperdiciar las oportunidades que tengan para definir.

SIN CHURA

Los hinchas del Tigre esperan que la ausencia de Jeyson Chura no sea sentida en el juego ofensivo, tomando en cuenta que el jugador cruceño es hábil en el dominio del balón y efectivo en los disparos de media distancia, algo que se extrañará en los compromisos.

Chura no apareció en la lista de buena fe que presentó el club ante la Conmebol, por una disposición del técnico Zago que, según la dirigencia, no lo tiene dentro de sus planes, al igual que al volante de marca Juan Salvador Mercado.

PEDIDO

El técnico del elenco atigrado, a la finalización del cotejo frente a Universitario de Vinto (1-1) por el torneo de Verano, pidió a la hinchada asistir al estadio para alentar al plantel. "Sería importante llenar el estadio el martes, no solo el martes, sino en todos los partidos que jugaremos en casa ya sea por la Copa Libertadores o por el campeonato local. Es importante contar con los hinchas y que estén ahí cerca siempre, porque es bueno para un equipo grande como The Strongest contar con su hinchada a su lado, por eso convoco a todos para que puedan llenar el estadio y alienten a los jugadores a buscar una victoria", demandó.

Por su lado, el capitán del Tigre, Adrián Jusino, comentó: "Es un partido en el que no tenemos margen mínimo de error y vamos a jugar con esa mentalidad. Este momento es el más importante del año. Queremos sacar una victoria en casa y la diferencia será importante para ir con tranquilidad al encuentro de vuelta".

El elenco gualdinegro cerrará hoy sus aprestos en el estadio Rafael Mendoza de Achumani, donde hará un repaso de jugadas, remates al arco y juegos recreativos.



El técnico del Tigre, Carlos Antonio Zago, pidió el apoyo de la hinchada al equipo.

Nacional Potosí golea a Independiente 6-3

Nacional Potosí goleó por 6 a 3 a Independiente, en el partido de ida de los octavos de final del torneo de verano, que se disputó ayer en el estadio Víctor Agustín Ugarte de la Villa Imperial.

El elenco de la banda roja comenzó con autoridad la llave. El representante potosino hizo respetar su condición de local con Martín Prost como una de las figuras por el doblete que anotó, asistido por sus compañeros Jorge Abrego, William Álvarez, Jorge Rojas y Saulo Guerra, un hecho que mostró que el entrenador César Vigevani tiene alternativas en la zona ofensiva.

Guerra abrió la cuenta a los 14 minutos, Prost aumentó la cuenta a los 22'. Con los dos goles, el elenco de la Villa Imperial tenía asegurado el compromiso antes de la media hora. Sorprendió en el inicio del complemento (46') con el 3-0, anotado por Prost. El 4-0 fue obra de Rojas con un derechazo, a los 61'.

La reacción de Independiente, con Marcelo Robledo al mando el cuerpo técnico, se produjo en cinco minutos, lapso en el que logró los tres goles del descuento: Bismark Ubah (70' y 73') y William Barbosa (75'). Pero Nacional mantuvo su línea de juego y aumentó su cuota goleadora con tantos de Álvarez, a los 72' (5-1) y Abrego cerró la goleada (6-3) con una definición de cabeza, a los 82'.

EQUIPOS INICIALES

Nacional Potosí (6): Saidt Mustafá; Saúl Torres, Edison Restrepo, Santiago Echeverría, Carlos Roca, Andrés Torrico, Diego Hoyos, Saulo Guerra, Jorge Rojas, Víctor Abrego y Martín Prost. DT: César Vigevani.

Independiente (3): Elder Araúz; Wilfredo Soletto, Emerson Velásquez, Asaf Patzi, David Morales, Fernando Navarro, Rudy Cardozo, Gustavo Cristaldo, Miguel Perea, Thomaz Santos y Mauricio Chajtur. DT: Marcelo Robledo.



Le ganó por 2 a 1

Sin mostrar su poderío, Bolívar vence con lo justo a Gualberto Villarroel San José

Sin mostrar todo su potencial, Bolívar venció a Gualberto Villarroel San José por 2 a 1, en el encuentro de ida de los octavos de final del torneo amistoso que organiza la Federación Boliviana de Fútbol, que se jugó ayer en el estadio Jesús Bermúdez de Oruro.

El tanto de la victoria del elenco celeste fue convertido por el debutante delantero dominicano Dorny Romero.

Con una buena asistencia de público, aproximadamente diez mil espectadores, la Academia sufrió para quedarse con la victoria, sin mostrar toda la valía del nivel y jerarquía de sus jugadores que no respondieron a gran altura frente a un equipo que se paró bien dentro de la cancha, se esforzó en la marca y en la generación de juego ofensivo.

Antes de la apertura de la cuenta, la Academia tuvo la chance de anotar con un centro de Bruno Sávio que por poco sorprende al arquero Bruno Poveda, quien con una mano desvió la pelota.

Sin embargo, los centros serían el problema sin resolver en el lado del elenco local, ya que por esa vía llegó el 1-0, a los 42 minutos cuando un servicio de Robson Tome fue conectado en el segundo palo por el delantero brasileño Fábio Gomes, al cabecear una pelota que pudo ser despejada por los zagueros Ezequiel Michelli y Jhoni Ramallo.

El rendimiento del cuadro paceño se vino abajo, momento en que el elenco orureño aprovechó para emparejar la cuenta con un zurdazo de media altura, desde fuera del área, de Joel

López, a los 84 minutos. El plantel dirigido por Dalcio Giovagnoli comenzó a agrandar su fútbol para ir de frente contra la Academia.

Los bolivaristas tuvieron que volver a la carga ofensiva de inmediato para evitar que la victoria se escape de sus manos. En el primer balón que tocó, Romero anotó el 2-1, a los 86 minutos, después de conectar con el pie derecho un centro diagonal que envió Patricio Rodríguez, al adelantarse a Michelli, quien pasó una mala noche por los descuidos en la marcación.

Está la esperanza de que todo lo que hizo en el trabajo de pretemporada, incluido un viaje a Inglaterra, donde jugó tres partidos amistosos, Bolívar pueda exponer en los venideros encuentros en los que se vea el nivel que pretenden apreciar los hinchas y aficionados al buen fútbol y no sea en vano todo el esfuerzo que hizo la directiva del campeón nacional.

EQUIPOS INICIALES

Gualberto Villarroel (1): Bruno Poveda; Jhoni Ramallo, Ezequiel Michelli, Augusto Seimandi, Dico Roca, Alexis Ribera, Sergio Villamil, Aldair Mamani, Joel Bejarano, Fabricio Vásquez y Fernando Arismendi. DT: Dalcio Giovagnoli.

Bolívar (2): Rubén Cordano; Yomar Rocha, Miguel Torrén, Jesús Sagredo, José Sagredo, Leonel Justiniano, Robson Tome, Carlos Melgar, Ramiro Vaca, Bruno Sávio y Fábio Gomes. DT: Flavio Robatto.

// FOTOS: APG



Una escena del partido que se jugó ayer en el estadio Víctor Agustín Ugarte de Potosí.



Jugadores del equipo potosino celebran la apabullante victoria.



// FOTOS: APG

// FOTO: FBA



Una acción del partido en el estadio 'Tahuichi' Aguilera.

Oriente le gana a Guabirá en el 'Tahuichi' Aguilera

Oriente Petrolero consiguió un triunfo por la mínima diferencia (1-0) en el juego contra Guabirá, en cotejo que se disputó anoche en el estadio Ramón Aguilera Costas, donde tuvo un reencuentro con su afición en su primer partido en el torneo amistoso.

El elenco verdolaga tuvo un mejor rendimiento en el primer tiempo, con ocasiones de gol que pusieron a Guabirá contra la pared, en el escenario cruceño, donde aproximadamente 11 mil personas respondieron al llamado del club orientista.

El ecuatoriano Wálter Chalá, una de las contrataciones de Oriente Petrolero, dio el primer aviso ofensivo con un derechazo que el arquero

Jairo Cuéllar despejó el balón a un costado. En el primer tiempo, la otra ocasión de gol del Albiverde vino con un remate de cabeza de Jamir Berdecio, que fue desviado por el guardameta.

En la segunda parte, la única emoción del encuentro vino con el gol anotado por Chalá, a los 51 minutos, quien empujó la pelota delante del arco, dando continuidad a la jugada ofensiva generada por Fernando Nava y una asistencia corta con el taco de parte de Maximiliano Caire dentro del área.

Después del gol, Oriente Petrolero bajó la velocidad sin volver a llegar con profundidad al pórtico contrario y Guabirá tuvo una dis-

creta participación a lo largo del compromiso, sin mover el marcador hasta la finalización del encuentro.

EQUIPOS TITULARES

Oriente Petrolero (1): Jorge Araúz; Roberto Diez, Maximiliano Caire, Christopher Rodríguez, Dieguito Rodríguez, Jamir Berdecio, Franz Gonzáles, Kevin Salvatierra, Fernando Nava, Ronald Acuña y Wálter Chalá. DT: Joaquín Monasterios.

Guabirá (0): Jairo Cuéllar; Carlos Áñez, Milciades Portillo, Dagner Montero, Gonzalo Vaca, Paul Arano, José Vargas, Miguel Villarroel, Ronaldo Sánchez, Santiago Paiva y Cristian Barco. DT: Rolando Carlen.

Los vencedores se lucen con sus medallas ganadas.

Raquetbolistas del Sueño Bicentenario dominan en el Campeonato Nacional

• Reynaldo Gutiérrez

Los raquetbolistas becarios del Sueño Bicentenario ganaron 14 medallas de oro en el primer Campeonato Nacional Open-A y Juvenil, que es clasificatorio al Panamericano Open, que se disputará en Guatemala, y que finalizó ayer en Oruro.

Once deportistas que forman parte del programa conquistaron 14 preseas de oro, 5 de plata y un bronce, entre más de 140 deportistas, de siete departamentos, que compitieron en las categorías Open, considerada la élite del raquetbol; Sub-21; Sub-18; Sub-16; y Sub-14, en las 12 canchas del complejo Jesber de Oruro.

La tarijeña Valentina Villarroel Garzón logró oro en las tres categorías que participó: A-16, en damas A-14, y en dobles mixtos A-14 al hacer dupla con Gustavo Córdoba.

"Tengo 14 años y jugué contra chicas de 16 y 17 y gracias a Dios pude ganar, me fue

muy bien, estoy muy contenta con los resultados que obtuve en las tres categorías", dijo la campeona.

El segundo campeonato clasificatorio se desarrollará en La Paz del 20 al 23 de marzo, de donde saldrá el equipo que representará al país en el Panamericano.

"Estoy muy feliz y agradecida por el apoyo que brinda el Ministerio de Salud y Deportes, la ministra, la viceministra. Al presidente Luis Arce agradecerle por su apoyo a los deportistas del Sueño Bicentenario, porque gracias a su apoyo podemos estar jugando estos torneos y dando todo de nosotros", subrayó.

Natalia Méndez Veizaga, quien conquistó dos de oro, en singles damas-A-18; y en dobles damas A18, con Adriana Blacut; y una de plata, en singles damas A-21; explicó que el torneo fue complicado por el nivel de las adversarias.

El objetivo de la deportista está cifrado en el Mundial

de Ráquet en Guatemala y en el torneo que se desarrollará en Boston, Estados Unidos.

El cochabambino Santiago Borja Arévalo, quien se llevó tres medallas de oro en las categorías varones A-18, A-16 y en dobles mixtos A-16 con Susel Paíro, explicó que se prepara para asistir a dos clasificatorios, en Sucre y Cochabamba, para participar en el Mundial Junior que se celebrará en República Dominicana.

Otros raquetbolistas reconocidos como Conrado Moscoso, Carlos Keller, Ismael Kadim Carrasco, Camila Rivero, Jonathan Flores, Angélica Barrios, Adriana Blacut consiguieron sumar medallas y puntos para clasificar a Guatemala.

Facebook



Lucho Arce
@LuchoXBolivia
Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia.

Saludamos la extraordinaria participación de nuestras y nuestros raquetbolistas del Sueño Bicentenario que compitieron de gran manera en el Campeonato Nacional Open-A, Juvenil Oruro 2025, donde ganaron 14 medallas de oro, 5 de plata y 1 de bronce. Este torneo, en el que participaron más de 140 deportistas de siete departamentos, es el primer clasificatorio hacia el Panamericano Open en Guatemala. ¡Felicidades campeones! ¡Sigán brillando!



Tres raquetbolistas que terminaron en el podio de ganadores.

Camargo, en el podio de la Maratón de Caracas

La boliviana Jhoselyn Camargo finalizó en el tercer puesto de la novena edición de la Maratón CAF Caracas 2025, que se corrió ayer en la capital venezolana, con la participación de 6.000 deportistas, de las cuales 39 atletas fueron de élite de 17 países.

La venezolana Magaly García alcanzó por segunda vez el primer lugar en la rama femenina de los 42 kilómetros de recorrido con un tiempo de 02:36:44, seguida por la colombiana Lina Pantoja, con un tiempo de 02:37:19, mientras que la boliviana Jhoselyn Camargo, poseedora de nueve récords nacionales en el país, alcanzó la tercera colocación con un registro de 02:38:19.

En varones, el vencedor fue el brasileño Johnatas de Oliveira Cruz al cruzar la meta con un tiempo de 02:18:25 segundos, seguido por el mexicano Luis Vásquez Vega (02:21:43); y el venezolano Pedro Puentes Figueroa, se quedó con el tercer lugar con un tiempo de 02:24:08.

A la finalización de la prueba, la organización de la prueba entregó premios económicos a

los ganadores. Al primero 5.000 dólares, al segundo 4.000 y al tercero 3.000 dólares.

La deportista Camargo, quien forma parte del programa Sueño Bicentenario, recibió congratulaciones de la ministra de Salud y Deportes, María Renée Castro, por su destacada actuación en la competencia.

¡Bolivia en lo más alto del podio! Nuestra querida Jhoselyn Camargo ha hecho historia una vez más, conquistando el tercer lugar en la 9na Edición de la Maratón #CAF - Caracas con un tiempo impresionante de 2:38.20. Enfrentándose a atletas de países como Argentina, Bahamas, Brasil, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Jamaica, México, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Trinidad y Tobago, Uruguay y Venezuela, demostró que el talento y la disciplina de Bolivia pueden brillar en cualquier escenario internacional. ¡Felicidades, campeona! Tu hazaña inspira a toda Bolivia y deja una huella imborrable en el deporte nacional, posteó la autoridad en las redes sociales.



La boliviana Camargo (derecha) en el podio de las ganadoras.

Joao Fonseca hace historia

Joao Fonseca escribe, a pasos agigantados, su gran historia en el tenis. El brasileño, de tan solo 18 años y reciente campeón de las Next-Gen Finals en el cierre de 2024, ganó su primer título ATP en el Argentina Open. Después de más de una hora y media de juego, se impuso ante el favorito local Francisco Cerúndolo por 6-4 y 7-6 (1).

El carioca viene de unos últimos meses de ensue-

ño. Después de haber experimentado un 2024 de gran crecimiento con un título Challenger (Lexington), además de las mencionadas Finales juveniles, tuvo una importantísima escalada en el ranking ATP. En 12 meses pasó a estar en el puesto 727 a formar parte del Top 100.

De vuelta al Argentina Open, Fonseca fue una verdadera pesadilla para los tenistas argentinos.

Liverpool gana y alarga la diferencia

•Agencias

El líder Liverpool retomó ayer la diferencia de siete puntos sobre el Arsenal en la Liga inglesa de fútbol, luego de vencer 2-1 al Wolverhampton por la jornada 25.

En Anfield, el colombiano Luis Díaz guió a los Reds en la primera parte, con un gol anotado y un penal provocado.

Una jugada del egipcio Mohamed Salah la culminó el sudamericano al minuto 15 para marcar el 1-0, su primer tanto en 2025.

El atacante colombiano también tuvo protagonismo en el 2-0 al recibir un penal por un contacto con el portero José Sa, y Salah lo aprovechó bien para anotar con un disparo contundente por el centro (m. 37).

En la parte complementaria, el brasileño Matheus Cunha, el jugador más en forma de los Wolves, regateó con efectividad al neerlandés Ryan Gravenberch para batir al meta brasileño Alisson Becker, al minuto 67.

CAE MANCHESTER UNITED

El Manchester United sumó su duodécima derrota en 25 jornadas de la Premier League tras caer 1-0 ante el Tottenham, alejándose aún más de los puestos de la UEFA Champions League y dejando ver su falta de pegada en ataque. El equipo de Erik ten Hag, que sigue a 15



Luis Díaz (7) y Mohamed Salah festejan el triunfo de Liverpool.

puntos del cuarto lugar y 12 por encima de la zona de descenso, se vio frustrado una vez más, esta vez por un gol de James Maddison.

El equipo de Old Trafford llegó al duelo con numerosas bajas y un planteamiento defensivo, cediéndole la iniciativa al Tottenham en busca de errores para sorprender al contragolpe. Casemiro vol-

vió a ser titular por primera vez en 2025, pero su regreso no fue suficiente para evitar la fragilidad del equipo.

A pesar de tener algunas llegadas de peligro en los primeros minutos, con intentos de Højlund, Garnacho y Dalot que exigieron a Vicario, el United no fue capaz de abrir el marcador. Solo dos minutos después de su mejor

oportunidad, el Tottenham encontró el gol del triunfo: Bergvall disparó dentro del área y Onana despejó el balón de forma deficiente, James Maddison aprovechó el rebote y con un remate cruzado puso el 1-0 definitivo.

Un golpe durísimo para el United, que se mostró inofensivo en ataque y sin capacidad de reacción.

Barcelona buscará recuperar el liderato en el fútbol español

Jugadores del Barcelona en plena preparación.



El Barcelona enfrentará hoy, en el estadio Olímpico Lluís Companys, a un Rayo Vallecano en racha con el objetivo de aprovechar los tropiezos de Real Madrid y Atlético y encadenar su cuarta victoria en La Liga EA Sports para recuperar el liderato 79 días después.

Los empates de los equipos madrileños ante Osasuna y Celta abren al Barcelona la oportunidad de regresar a la primera posición del campeonato, que cedió en la jornada 15 tras perder ante el Las Palmas (1-2) y alargar una mala fase que le acabaría descabalgando de la cabeza de la clasificación.

No lo tendrá fácil el conjunto azulgrana, que recibe a un Rayo Vallecano que atraviesa la mejor racha de su historia en Primera, con nueve partidos sin conocer la derrota, y es sexto en la tabla, en puestos europeos.

PIERDE EL ATHLETIC

El Athletic de Bilbao perdió ayer la oportunidad de aumentar el asedio sobre el Barcelona, tercer clasificado de la Liga, al empatar 1-1 con el Espanyol por la jornada 24.

Roberto Fernández puso a los vascos por delante a los 62 minutos, pero Oihan Sancet anotó el gol de la igualdad a los 77 para dejar al equipo de Ernesto Valverde a tres puntos de los azulgranas, quienes reciben mañana al Rayo Vallecano.

El partido estuvo interrumpido brevemente debido a los cánticos racistas de los aficionados, en el estadio San Mamés.

En otro choque, el Sevilla rompió una racha de tres encuentros sin ganar al vencer por 4-0 al Valladolid, que ocupa el último lugar, con un doblete de Juanlu Sánchez en los minutos cinco y 67. Isaac Romero (45+1) y Dodi Lukebakio (84) anotaron para los visitantes, quienes escalaron al escaño 12.

El delantero Vedat Muriqi anotó dos veces en la primera media hora (m. siete y 28) para llevar al Mallorca a una cómoda victoria en casa por 3-1 sobre Las Palmas.

La formación de Jagoba Arrasate ganó después de seis partidos para situarse en la séptima plaza y Las Palmas, en el peldaño 17, llegó a siete desafíos sin triunfos.

ESTADIO DE FUTBOL MUNICIPAL EL ALTO



ALWAYS READY 2025